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Abstract (en)
The system (1) has a suction apparatus (10) including a suction surface (100) for suctioning air, and an air outlet (11) including an outlet surface
(111) for transmitting air into a region of a hob (21). The outlet surface is arranged adjacent to the hob, where a main diverting direction (SL) lies at
an angle of less than 180 degrees on the outlet surface along a main suction direction (SA) at the suction surface. A control device is connected with
the suction apparatus and the air outlet. The suction apparatus is designed as a desk fan, extractor hood or a ceiling fan.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Lüftungsanlage zur Einstellung von Lüftungsverhältnissen oberhalb eines Kochfeldes (21), wobei die Lüftungsanlage (1)
mindestens eine Absaugvorrichtung (10) zum Absaugen von Luft mit mindestens einer Absaugfläche (100) und mindestens eine Luftaustrittseinheit
(11) mit mindestens einer Auslassfläche (111) zum Zuleiten von Luft in den Bereich des Kochfeldes (21) aufweist. Die Lüftungsanlage (1) ist
dadurch gekennzeichnet, dass die mindestens eine Auslassfläche (111) benachbart zu dem Kochfeld (21) angeordnet ist, die Hauptabströmrichtung
(SL) an der Auslassfläche (111) der Luftaustrittseinheit (11) zu der Hauptabsaugrichtung (SA) an der Absaugfläche (100) der Absaugvorrichtung
(10) in einem Winkel (±) von kleiner 180° steht und dass die Lüftungsanlage (1) zumindest eine Steuereinrichtung (5) aufweist, die mit der
Absaugvorrichtung (10) und der Luftaustrittseinheit (11) verbunden ist.
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